



Vendredi 10 avril 2026 à 17h30 - Conférence au Musée du Cros « Et si je vous contais non Cros »

Par Marie Madeleine Corbière ancienne adjointe spéciale déléguée au Cros



Le Cros de Cagnes : Un voyage au cœur des souvenirs avec Marie-Madeleine Corbière

Ancienne adjointe spéciale (2001-2020) mais avant tout « enfant du pays », Marie-Madeleine Corbière prendra la parole pour raconter son village. Une rencontre intime placée sous le signe de la passion et de la transmission.

Elle n'est pas historienne, et c'est là toute la force de son récit. Marie-Madeleine parlera du Cros avec son cœur et son vécu. De son enfance sur les rivages crossois à l'évocation de ses ancêtres, elle livrera un témoignage authentique sur l'identité de ce quartier unique.

Une mémoire vive et partagée

Plus qu'une conférence, ce rendez-vous se voudra un espace d'échange. Nous invitons les familles crossoises à venir témoigner et animer ce moment.

L'objectif ? Faire revivre notre patrimoine immatériel et renforcer les liens entre générations pour que la convivialité l'emporte.

Maison des orangers, 20 avenue des Oliviers - Cros-de-Cagnes

Association régie par la loi de 1901, inscrite sous le numéro W061014460 - Siret 414584 821 00014

www.communelibreducrosdecagnes.fr